

Saanen Bank: Elisabeth Brand Dienstjubiläum 20 Jahre

Seit 20 Jahren ist Elisabeth Brand als Filialleiterin der Saanen Bank und gleichzeitig als Tourismusverantwortliche in Lauenen im Einsatz. Ihre zuvorkommende und hilfsbereite Art werden innerhalb der Bank und von den Kunden sehr geschätzt. In Lauenen ist Elisabeth Brand eine wichtige Repräsentantin und Leistungsträgerin für die Saanen Bank.

Der Verwaltungsrat und die Kollegen der Geschäftsleitung sind stolz, auf eine so langjährige und verdiente Mitarbeiterin zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zugunsten der Saanen Bank.

